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Compte-rendu de l'Assemblée Générale  d'Octobre 2012

 

Ouverture de la séance par le Président.

• 69 personnes présentes ou représentées sur 89 inscrits, le quorum est atteint, l'assemblée peut 
légalement délibérer,

• Accueil des membres et remerciements à Madame Marie-Dominique FERREZ, vice-présidente du 
comité Haute Normandie, pour sa présence,

• Un mot en souvenir de Monique DELATTRE qui nous a tout récemment quitté.
 

Rapport moral par Le Secrétaire Général (Gérard Thomas).
 

Les     effectifs     :  
• 59 licenciés pour 89 adhérents,
• Légère augmentation globale, (+ 7 chez les licenciés),
• Maintien de l'effectif grâce à la politique du club qui fait jouer les débutants après 

une formation courte de 6 mois.

Le     recrutement     :  

• plusieurs actions :

1. Encart publicitaire (et présence sur place) dans le programme du concours 
hippique d'Ezy/Eure (totalement financé par le Comité de Haute 
Normandie),

2. Affiches dans toutes les mairies de la communauté de communes Val d'Eure 
et Vesgre élargie ( Bueil, Breuilpont, Garennes sur Eure),

3. Affiches chez les commerçants (remerciements aux membres qui se sont 
chargés de la répartition),

4. Article dans l'hebdomadaire « village info 28 »,
5. Bandeau défilant, pendant 4 semaines, sur le site du même journal,
6. Contact prometteur avec le Directeur du centre Leclerc d'Anet.

• à ce jour 6 prospects se sont signalés pour les cours de débutants, à suivre...



L'activité     du     Club     :  

• Fréquentation :

1. Grâce à des statistiques tenues semestre par semestre nous observons que la 
fréquentation des membres à nos tournois continue de croître régulièrement, 
(tableau annexé au présent compte-rendu),

2. Le mardi, le remplacement du tournoi de régularité du 1er mardi de chaque 
mois par une ronde ou une super ronde semble avoir une incidence favorable 
sur la fréquentation (12,73 paires en moyenne en 2009, mais 15,38 en 2012),

3. Le mercredi, tournoi de régularité,la journée la plus fréquentée, est aussi en 
augmentation sensible (10,62 paires  en moyenne en 2009,  mais 15,76 en 
2012),

4. Le vendredi, la fréquentation, en baisse en 2011 et début 2012, semble 
repartir à la hausse depuis juin 2012. Le tournoi simultané du 4ème vendredi 
de chaque mois, supprimé en janvier, est rétabli dans l'espoir de remotiver 
des joueurs. Le tour de garde est supprimé.

Commentaires : Bien que le nombre de joueurs d'Anet participant aux 
compétitions fédérales soit croissant (+ de 66% des licenciés du club ), la 
fréquentation à nos tournois reste en augmentation, ce qui atteste de la vitalité 
du club.

• Événements marquants :

1. Soirée de fin de saison (en juin) : vif succès, remerciements aux cuisiniers 
et cuisinières,

2. Virade 2012 : records battus (malgré le choix "milieu de semaine"), 34 
paires présentes, 2 260€ de dons collectés. Participation de joueurs de clubs 
voisins (Dreux,Évreux, Verneuil, Louviers et Vernon).

3. Tournoi (et dîner) de l'A.G. avec toujours plus de participants.

• Relations avec les clubs voisins : 

1. Échanges réguliers avec les clubs de Dreux et Chérisy
2. Certains de nos joueurs se sont rendus à des tournois à Évreux ou à Verneuil, 

l'accueil qu'ils y ont trouvé doit encourager plus de joueurs à se déplacer.

La     formation     :  

• Engagements 2011/2012 tenus :

1. 3 niveaux de formation proposés, (Le Président remercient les animateurs de 
ces formations),

2. Le niveau de jeu du club évolue lentement mais favorablement



• objectifs 2012/2013 :

1. La formation des débutants et le perfectionnement 2ème et 3ème année 
seront assurés par Gérard THOMAS,

2. Patricia de Vimal Du Bouchet organisera de temps en temps des tournois 
préparés et commentés.

• formation d'un moniteur :

1. Gérard Thomas a suivi un stage de monitorat ce mois de septembre (examen 
en novembre et décembre)

2. Anet s'aligne, en matière de formation, sur les pratiques préconisées par la 
fédération.

C  lassement     des     joueurs     :  

• tous les joueurs licenciés ont amélioré leur classement :
 

1. 10 joueurs sont en 2ème série,
2. 20 joueurs sont en 3ème série , 2 sont à la porte de la 2ème série, et la 3ème série 

Promo va s'étoffer cette saison,
3. En 4ème série, 10 joueurs de "Promo" devraient passer 3ème série en 2013.

 n'oublions pas que "prendre des points" c'est bien,
 mais que le principal reste : "prendre du plaisir".

Les     relations     extérieures     :  

• La présence de Madame Aliette LE BIHAN , 1ère adjointe de Olivier MARLEIX, 
Maire d'Anet, témoigne de l'intérêt pour notre club de la commune d'Anet et de la 
communauté de communes Val d'Eure et Vesgre.

• Les relations avec les associations « colocataires » des installations Texier Gallas 
restent toujours très amicales.

 Approbation du rapport moral :  le rapport moral est adopté à l'unanimité des membres 
présents à cette assemblée.

Rapport financier par le trésorier (Michel FALEZAN) 

• Bilan     2011-2012  

1. Exercice positif : + 1 273,42 €
2. Solde des comptes en fin d'exercice : 7080,57 €
3. Ces bons résultats sont la conséquence de la croissance des effectifs et de la 

fréquentation.



Approbation des comptes :  Les comptes 2011/2012 sont adoptés à l'unanimité des membres 
présents à cette assemblée.

• Présentation     du     budget     prévisionnel     2012-2013  

1. Budget élaboré dans la continuité de l'exercice précédent,
2. Le stage de monitorat est inscrit au budget ainsi que des achats de livres et matériels 

de formation.

Approbation du budget :  le budget 2012/2013 est adopté à l'unanimité des membres présents 
à cette assemblée.

• Rappels     du     trésorier     :  

1. La buvette n'est gratuite que le mardi où les joueurs de Chérisy nous rendent visite 
(4ème mardi du mois),

2. Tous les autres jours les boissons sont payantes.
3. Pour les compétions, seuls les droits d'engagement des quadrettes rentrent en 

comptabilité. Un seul interlocuteur avec le Trésorier : le Capitaine de la quadrette.

Rapport sur les compétitions par Jacqueline FORESTIER

• Le     palmarès     de     l'année     écoulée  
 

• Deux championnes de ligue Brigitte Vollmer et Dominique Poidatz,
• Des finalistes en ligue et comité,
• Une participation toujours plus nombreuse des joueurs d'Anet,
• Des résultats satisfaisant en Promotion et en Espérance,
• Des débuts plus difficiles en Honneur.

• Le     point     sur     les     inscriptions     pour     cette     nouvelle     saison  

• Les inscriptions sont en cours, et le nombre d'inscrits est prometteur,
• Les « Espérances » sont invités à participer aux épreuves Espérance, mais aussi en 

Promotion puisqu'ils y sont admissibles.

Élections des membres du conseil d'administration

• Membres sortants (expiration du mandat) :

Nicole GOUBERT, Claudine LECOQ,  Brigitte VOLLMER
Michel FALEZAN,  Bernard LAGET, Gérard  THOMAS
tous candidats pour un nouveau mandat.

• Membre démissionnaire : Liliane LALLEMAND



• candidature reçue à ce jour : Catherine ALLARY

Le Président sollicite l'assemblée pour d'éventuelles autres candidatures, personne d'autre ne se 
porte candidat.
Le Président remercie chaleureusement Liliane LALLEMAND pour le travail et les services 
rendus tout au long de ses différents mandats.
Le Président propose un vote groupé pour l'élection des membres du Conseil d'Administration.

Élection des membres du conseil d'administration : Tous les candidats sont élus ou réélus à 
l'unanimité des membres présents. 

Questions diverses

• intervention     de     Charles     SIDAROUS  

Charles pose le problème de l'accueil des nouveaux le mercredi dans les tournois de 
régularité et demande de faire jouer plus régulièrement les joueurs débutants avec des 
joueurs confirmés.

• Intervention     de     François     BODENAN  

• Analyse statistique sur la population des bridgeurs.

• Proposition pour organiser en Septembre 2013 un séjour à Porquerolles ou en 
Corse, distribution d'un questionnaire. Bien accueillie par l'assemblée, cette 
proposition aura certainement des suites.....

Intervention de Madame Marie Dominique FERREZ, Vice Présidente du Comité 
Haute Normandie

• Remercie pour les invitations et félicite pour la vitalité de notre club,
• Propose, pour répondre au problème soulevé par Charles SIDAROUS, d'instituer un 

système de "parrainage" pratiqué dans d'autres clubs,
• Suggère, en outre, un échange « culturel » avec son club des Andelys.

Intervention de Aliette LE BIHAN 1ère adjointe du maire d'Anet 

• Remercie pour l'invitation, et présente les excuses d'Olivier MARLEIX, Maire d'Anet 
retenu par des obligations,

• Constate la bonne marche de l'association,
• Aborde le problème du stationnement qui devient très difficile dans l'enceinte du club. 

solutions proposées : plus de co-voiturage ou bien stationnement à l'extérieur pour les plus 
valides,

• Étude en cours pour la réfection  de l'allée, mais les travaux ne sont pas prévus au budget 
de cette année,



• Propose de faire découvrir le bridge, aux jeunes, dans le cadre des activités d'été organisées 
par la Communauté de Communes. Cette proposition recueille un avis favorable et 
intéressé de l'assemblée et du Conseil. Il a été convenu que Madame Le Bihan nous 
recontacte après en avoir parlé au sein de la Communauté de Communes.

Clôture de l'Assemblée Générale par Le Président 

• Remerciements à Madame LE BIHAN, Madame FERREZ et Monsieur DURAND 
journaliste de « village infos 28 » pour leur soutien.

• Remerciement à l'assemblée pour sa participation active et le renouvellement de sa 
confiance envers le Conseil d'Administration.

• Annonce l'organisation d'un prochain conseil d' administration pour la composition du 
bureau exécutif,

• Invite l'ensemble des membres présents à partager le pot de l'amitié.

Nicolas Poidatz
Président




